
臺北市立中崙高中教師會會議紀錄 

會議名稱：110學年第二學期 第十八屆教師會第 6次理監事會議 

會議時間：111年 3 月 14 日(星期一，12:10) 

會議地點：教師會辦公室 

主席：歐鴻志                           記錄：阮芃蓁 

列席：(無) 

出席：朱安玲、趙華貞、陳怡君、張凌芳、鍾桂芳、郭薇薇、阮芃蓁、高貫洲、葉

桑如、劉馨潔、李美娟、韋雅寧、陳念芷、郭顯文、林麗娟 

請假：吳惠倩、呂虹毅 

會議記錄 

一、 主席報告 

1.	期末教師會所蒐集的教師提案及問題反映，協調後多獲得正面積極的回應，特別是統整

學年各項重要研習及資源，將有助於老師們妥善規劃，控制會議時間提升效率也有顯著

的成效，感謝校長及各處室主任的大力協助。目前尚待關注的項目如下：	

	 尚待關注項目	 建議	

1	 移除 5 販賣機一案	

對販賣機留存與否，因為總務處反映有

部分老師希望留存，所以麻煩各理監事

於各科教研會中進行老師意見調查，交

由會長統整意見給行政單位。會長會再

擬定共同說明文案給各理監事參考。	

2	 教室插座安裝蓋版	
期末普查時各年級老師意見不一，建議

取得共識後再向行政端反映	

3	 解決教室黑板反光問題	

請老師持續觀察貼上隔熱紙後是否能減

少陽光所引起的反光問題，若成效不

錯，可於導師會議提案擴大實施。	

4	
教學區閒置空間另設諮商室方便老師就

近晤談學生	

5 樓男廁旁原本的儲物空間已稍作整理，

除部分雜物外已設有桌椅。請老師們路

過時查看一下內部情況，於導師會議中

提出建議。	

5	 移除公共空間廢棄物	 持續關注	

6	 七樓安全強化工程實施進度	 持續關注	

	

2.	關於 2月中下旬學校接獲局端電話指示國中部新學年將減班一事，感謝校長及家長會長

反映學校現況及老師心聲，目前局端暫緩行文，將視本校收取到的新生報到卡數量而



定。	

3.	 	 111 年市教會及全教會的會員卡已全數發放完畢，感謝伙伴們的協助。另全教會有發放

DM及 L 夾，也有勞伙伴們協助發放。	

	

二、討論事項: 

提案一：本學期行事曆(草案)，請討論。	

說	 	明：請討論本學期行事曆規劃。	
	

編號	 日期	 事項	 主辦單位	 執行	 備註	

1	 3月 14日(一)	 第十八屆理監事會議 6	
	 	 	

2	 4月 18 日(一)	 第十八屆理監事會議 7	 	 	 第十九屆會費收取分工	

3	 5月 19 日(四)	 第十八屆理監事會議 8	 	 	
會員大會籌備、校務會

議案提案單分工	

4	 5月 26 日(四)	 會員大會	 教師會	
	 時間：11:00~14:00	

地點：3樓會議室	

5	 6 月 17 日(五)	
第十八屆理監事會議 9	

第十九屆理監事會 1	
	 	

統整校務會議提案	

新任理監事會長選舉	

6	 6 月 30 日(四)	 期末校務會議	 總務處	
	

	

 

決  議：無異議通過。 

三、臨時動議：無。	

四、散會(12:58)	

 

 

 


